

Informa el CNEArt sobre continuidad de estudios en la Enseñanza Artística en Cuba



Centro Nacional de Escuelas de Arte. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 29 oct (RHC) El Centro Nacional de Escuelas de Arte informó que este lunes dos de noviembre comenzará el curso escolar 2020-2021 en los centros educativos del país, exceptuando las provincias de Sancti Spíritus, Ciego de Ávila y Pinar del Río, debido a su situación epidemiológica por la Covid-19.

Según una nota de prensa el Departamento de Comunicación de esa entidad educacional, en la propia fecha se producirá la reanudación del curso escolar 2019-2020 en las escuelas de arte de La Habana, incluyendo las escuelas nacionales de arte.

Como fue proyectado, el curso escolar 2019-2020 concluyó para las escuelas de arte tras sus procesos esenciales como pase de nivel, graduación y captación de nuevos ingresos, a excepción de aquellas en

las cuales les fue interrumpido por rebotes de Covid-19. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/238197-informa-el-cneart-sobre-continuidad-de-estudios-en-la-ensenanza-artistica-en-cuba>



Radio Habana Cuba